

Redécouvrir une vie d'amitié avec Dieu

James Burfitt, professeur,
Sidney, Australie

01/01/2009

Je suis né dans une famille catholique. L'Opus Dei que je connaissais depuis ma jeunesse ne m'avait pas trop attiré. J'avais déjà commencé à travailler quand, grâce à mon frère, j'ai pu faire une retraite spirituelle.

J'ai commencé à assister à des cours de formation chrétienne et ai

redécouvert la possibilité d'avoir une vie d'amitié avec Dieu. J'ai vu que Dieu m'avait beaucoup donné et que je devais répondre. Saint Josémaria a été mon maître. Ses livres semblaient avoir été écrits pour moi, j'ai découvert que je ne pouvais pas rester passif. J'ai commencé à vouloir aimer Dieu passionnément et perçu ainsi ma vocation à l'Opus Dei. Actuellement, je suis tout d'abord un époux et un père de famille. Ensuite, je suis professeur.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/redecouvrir-une-vie-damitie-avec-dieu/> (03/02/2026)